



## **LA FUNDACIÓN MUNICIPAL DE MEDIO AMBIENTE TRABAJA EN LA CREACIÓN DE UN GRUPO DE VOLUNTARIADO AMBIENTAL**

**La conservación del litoral, el mantenimiento de los corrales o la gestión de residuos sólidos, son algunas de las actividades propuestas por Medio Ambiente para poner en marcha este grupo de voluntariado**

Con el objetivo de crear un grupo de voluntarios ambientales en Rota interesados en colaborar en la mejora de la calidad del medio ambiente y la conservación de los recursos naturales de la localidad, la Fundación municipal de Medio Ambiente del Ayuntamiento roteño ha elaborado un proyecto de voluntariado ambiental.

El delegado de Medio Ambiente, Antonio Alcedo González, ha anunciado el inicio de esta iniciativa con la que se busca la participación de los ciudadanos, así como sensibilizar a la población ante los problemas ambientales, e implicar a los interesados en nuestro proyecto de creación del voluntariado.

El responsable municipal indicó que el citado proyecto contempla la puesta en marcha de actividades orientadas a la conservación del litoral, a través de la limpieza y la fijación del sistema dunar; o la conservación del litoral ligada a la conservación de la biodiversidad, mediante la limpieza y restauración de las estructuras que componen el Monumento Natural “Corrales de Rota”.

Igualmente, esta iniciativa de voluntariado también aborda aspectos relacionados con el medio ambiente urbano, y la gestión de los residuos domésticos y recogida selectiva en los distintos barrios de Rota.

Con la intención de captar a voluntarios para este proyecto, subvencionado por la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, la Fundación municipal de Medio Ambiente va a realizar una serie de actividades en nuestro entorno natural, con el objetivo de despertar el interés de los ciudadanos por los problemas ambientales y animarlos a que formen parte del Voluntariado Ambiental Local que se va a crear.

Según manifestó Antonio Alcedo estas acciones se traducen no sólo en un impacto positivo sobre el entorno en el que se realizan, sino también un importantísimo efecto educativo y social, tanto sobre los participantes en la actividad, como sobre la comunidad social donde éstos actúan, promoviendo la adopción de actitudes y comportamientos proambientales y sostenibles.

Con el fin de crear un grupo de entre 10 y 20 personas, mayores de dieciocho años, que quieran desarrollar iniciativas de forma libre y sin ánimo de lucro, dedicando parte de su tiempo libre a la mejora del medio ambiente y de conservación de los recursos naturales a través de acciones directas, Medio Ambiente ha programado una serie de actividades que se desarrollarán en las próximas semanas.

Así, la primera de estas propuestas se celebrará el 20 de octubre, a las tres de la tarde, partiendo desde la Avenida de los Corrales, y consistirá en una actividad centrada en la mantenimiento de los Corrales. Por otro lado, el 3 de noviembre, a partir de las diez de la mañana en el Parque Atlántico, está previsto llevar a cabo una propuesta relacionada con la conservación del litoral.

El programa de actividades concluye el 17 de noviembre con una iniciativa sobre la gestión de los residuos urbanos que tendrá lugar en el Palacio Municipal Castillo de Luna a las once de la mañana.

Por otro lado, una vez elaborados los estatutos del grupo y constituido el grupo de voluntarios, que en cada una de las actividades expuestas recibirán formación para que adquieran una serie de conocimientos previos antes de prestar su colaboración en tema que vaya a trabajar, el equipo humano de “voluntarios ambientales locales” continuará con su actividad, que se espera termine por consolidar este grupo de voluntariado.

Las personas que estén interesadas en participar en las actividades que se celebrarán en los próximos días y formar parte de este grupo de voluntariado medioambiental pueden informarse e inscribirse en la sede de la Fundación municipal de Medio Ambiente situada en la calle Écija, en el teléfono 956846430, o bien a través del correo electrónico [medioambiente@aytorota.es](mailto:medioambiente@aytorota.es).

Rota, 11 de octubre de 2007

<p><b>GABINETE DE PRENSA</b> <b>Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200</b> <b>E-mail: <a href="mailto:gabineteprensa@aytorota.es">gabineteprensa@aytorota.es</a> <a href="http://www.aytorota.es">www.aytorota.es</a></b></p>
---